
COMITATO PROVINCIALE F.I.S.E. TRENTINO
* * *

Verbale Comitato d.d. 13.09.2023
* * *

A seguito di convocazione inviata a tutti i componenti, il giorno martedì 13 settembre 2023
alle ore 20.30  presso la sede del Coni Trento c/o il Centro Sanbapolis in Via della Mal-
pensada n. 84, 38123 Trento (Tn) e in diretta streaming per chi  impossibilitato a pre-
senziare, si è riunito il Comitato FISE Trentino per discutere il seguente ordine del giorno:

1. Approvazione Verbale precedente d.d. 08.08.2023
2. Campionati Provinciali di Dressage e Ludici
3. Coppa Regioni di Endurance
4. Unità didattica n. 3 – Dressage e corsi aggiornamenti
5. Contributi Campionato Regionale Reining
6. Varie ed eventuali

* * *
Alle ore 20.30 sono presenti:
 il Presidente Martino Bridi
 i Consiglieri: Giorgia di Renzo, Giovanna Bezzi (in diretta streaming), Loredana Ducati,

Massimo Caumo, Maurizio Ferrarol
 Il Revisore di Conti dott. Roberto Romanese
 Assenti giustificati: Luca Chemolli, Ernesta Frigo, Luca Zeni, Romano Niccolini e Vittorio

Cavalieri
Assenti ingiustificati: -
Prima  della  riunione  si  è  data  la  parola  alla  referente  esterna  per  la  disciplina
dell'Endurance Silvia Maria Garatti accompagnata dal tecnico Endurance Tomasi Faliero,
invitata dal Comitato a illustrare l'attività della stagione 2023 e le problematiche emerse
per la nomina dello chef d'equipe per la coppa delle regioni 2023. La referente Silvia Maria
Garatti illustra l'attività svolta sul territorio per la promozione della disciplina che ha visto
quest'anno svolgersi due gare in regione che a suo dire ha permesso una crescita della
disciplina e la possibilità di poter partecipare con tutte le squadre alla Coppa delle Regioni
che si terrà il prossimo 5 novembre a Montefalco (Pg). Dopo aver illustrato il curriculum di
Stefano Guerra, l'esame della cui nomina era stata sospesa nel consiglio dello scorso 8
agosto a causa del mancato rinnovo annuale del tesseramento del sig. Stefano Guerra, il
consigliere Ferrarol fa presente che il fatto che lui durante l'anno abbia accompagnato una
allieva in gara anche come assistente non è proprio regolare.
Silvia  Garatti  fa  presente  che questa  è  la  prassi  nel  mondo dell'endurance in  quanto
mondo  fatto  principalmente  da  amatori  che  hanno  il  cavallo  a  casa  e  non  da  allievi
presenti. Bs Presidente fa presente che non è un problema il fatto di aver rinnovato  il
tesseramento in ritardo, ma fa presente che è dispiaciuto vedere che dopo che l'esame
della  suddetta  figura  sia  stata  sospesa ad inizio  agosto  per  il  mancato  tesseramento,
questo si sia fatto solo nella giornata di oggi.
A seguire segue un'accesa discussione tra  il  consigliere Ferrarol  ed  il  tecnico  Tomasi
Faliero perché durante la presentazione è sembrato emergere il  fatto che la scelta dei
binomi  e  la  composizione delle  squadre  non sarebbe stata  di  competenza dello  Chef
d'Equipe ma sua. A questo punto il consigliere Ferrarol chiede allo stesso di inviare copia
del suo curriculum in modo da poterlo esaminare nella prossima riunione del consiglio, in
quanto sulla parola non avrebbe dato il proprio consenso.
Verso le ore 9.30 si chiude la presentazione e si da corso alla seduta del Consiglio

* * *
1. Approvazione verbale riunione del 08 agosto 2023

Il Presidente da lettura del verbale della seduta del consiglio del 08 agosto 2023 e



comunica  che  in  data  odierna  è  pervenuta  la  comunicazione  delle  dimissioni  del
Consigliere  Vittorio  Cavalieri  che  sarà  inserita  come  discussione  nelle  varie  ed
eventuali.

* * *
2. Campionati Provinciali di Dressage e Ludici

Il Presidente presenta i programmi dei Campionati Provinciali di Dressage e Ludici che
si terranno presso il Club Ippico San Giorgio A.s.d. di Arco nel week-end 07/08 ottobre
e di cui si allegano i programmi approvati definiti con il circolo ospitante (Vedi Allegati
N. 01 e N. 02).
Gli impegni di spesa per detto evento sono già stati previsti con delibera n. 15/2023.
Il Consiglio all'unanimità approva.

* * *
3. Coppa Regioni di Endurance

Il Consigliere Ferrarol chiede di non procedere alla discussione del punto all'ordine del'
giorno visto quanto emerso durante l'incontro preliminare con la referente Silvia Maria
Garatti e il tecnico Tomasi Faliero: fa presente che secondo lui non ci sono gli estremi
per una partecipazione di una rappresentativa per l'anno in corso.
Il  Presidente,  avendo  la  delega  per  disciplina  all'interno  del  consiglio,  chiede  di
rimandare la decisione al prossimo consiglio in modo da poter valutare la situazione e
trovare  un  punto  d'accordo  e  anche  per  valutare  le  risorse  che  eventualmente
dovremo impegnare.
Si  impegna  inoltre  a  contattare  gli  uffici  federali  per  capire  se  il  rinnovo  del
tesseramento  per  l'anno  in  corso  sia  un  obbligo  statutario  o  da  regolamento  di
disciplina per i tecnico che ricevono qualunque tipo di incarico dai comitati periferici.
Il Consiglio all'unanimità approva.

* * *
4. Unità didattica 3 – Dressage – Corsi Aggiornamento

Il Presidente Comunica che l'avviso per l'Unità Didattica n. 3 – Dressage ha ottenuto
un discreto numero di pre-iscrizioni pari a 6 e che quindi la stessa è stata attivata con
docente Vanessa Ferluga e centro Ospitante il Club Ippico san Giorgio A.s.d. di Arco,
corso  già  approvato  dal  dipartimento  formazione  e  che  avrà  inizio  il  prossimo 26
settembre.
In linea di massima il corso non riuscirà a coprire completamente i costi con le quote di
iscrizione, in quanto il bilancio entrate/uscite risulta così suddiviso:
Entrate:
- quote di iscrizione - numero previsto iscritti 6: 2.400,00.- Euro
Costi:
- diaria docente: 1.800,00.- Euro
 spese e rimborsi vari docente: 600,00.- Euro
 contributo circoli per fermo attività (150,00 Euro/giorno): 900,00.- Euro
-       imprevisti:                                                                                                    200,00.- Euro

Sommano 3.500,00.- Euro
Il Consiglio all'unanimità approva la Delibera di Spesa N. 18/2023 d.d. 13.09.2023.
Per quanto riguarda i corsi di aggiornamento, si comunica che lo stage di Equitazione
di Campagna per il prossimo 7/8 ottobre è già stato attivato ed ha visto subito un buon
numero di iscritti; a breve si cercherà di pubblicare anche il corso di aggiornamento
per  gli  istruttori/tecnici  da  svolgersi  assieme  alla  scuola  dello  sport  del  Coni
Provinciale.
La  referente  della  formazione  Loredana  Ducati  chiede  di  inoltrare  al  dipartimento
formazione  la  possibilità  di  far  svolgere  durante  i  campionati  ludici  il  corso  di
aggiornamento annuale per gli operatori ludici, corso che da regolamento dovrebbe
essere di 16 ore.



Il Consiglio all'unanimità approva la Delibera di Spesa Nr. 16/2023 d.d. 08.08.2023.
* * *

5. Campionato Regionale Reining
Il Consigliere Ferrarol, vista la notevole presenza di nostri tesserati alle tappe tappe
del campionato regionale reining organizzato dall'Associazione A.R.T.A. presso l'ALPS
Coliseum di  Egna  (Bz),  propone  di  riconoscere  alla  stessa  un  contributo  di  Euro
3.000,00.- (500,00.- Euro a tappa) a parziale copertura dei costi di organizzazione,
pari contributo sarà assegnato all'associazione A.r.t.a. Dal Comitato Provinciale Alto
Adige.
Il Consiglio all'unanimità approva la Delibera di Spesa Nr. 19/2023 d.d. 13.09.2023.

* * *
6. Varie ed eventuali

 Dimissioni consigliere Vittorio Cavalieri
Il Presidente, come anticipato al punto 1 dell'ordine del giorno, comunica che con
mail di data odierna sono state comunicate da parte del consigliere Vittorio Cavalieri
(Vedi  Allegato  N.  03).  Nella  lettera  non sono  state  indicate  le  motivazioni  delle
dimissioni  e  lo  stesso,  contattato  dal  Presidente  prima  del  Consiglio,  non  ha
risposto alle chiamate.
Ciò  premesso,  il  Consiglio  approva  le  dismissioni  allegate  e  da  mandata  al
Presidente di procedere con gli uffici federali per tutte le operazioni di rito.
Il Consiglio all'unanimità approva.

* * *
Essendo terminato l'esame dei punti all'ordine del giorno e non chiedendo nessuno altro la
parola si chiude la seduta del Consiglio alle ore 23.30.

* * *
firmato firmato

IL PRESIDENTE IL SEGRETARIO
Martino Bridi Giovanna Bezzi


